
CONSEJO ESTATAL
VILLAHERMOSA, TABASCO

ACTA:  02/EXT/09-01 -2021

En  la  Ciudad  de  Villahermosa,  Capital  del  Estado  de  Tabasco,  Flepdblica  Mexicana,
r\:--I-I__   ____   ,_____  _ _____'-__,    `  `-r-_.'-+A    ,,,+,,
siendo  las once  horas con  catorce  minutos  (11 :14)  del  dia sabado  nueve  (9)  de
A-A--_:I   .._i_L±____  _     ,--- J\      ,de  dos  mil  veintiuno  (2021),  instalados  en
calle   Eusebio   Castillo   ntlmero   747,   colonia   Centro,

virtual:

el  domicilio  del  Consejo  Estatal,  sito  en
se   llev6   a   efecto   la   sesi6n

extraordinaria  con  caracter de  urgente  del  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  a  convocatoria  de  la  Consejera  Presidente,  de
conformidad  con  1o  establecido  en  el  Artieulo  116,  numeral  1,  fracci6n  V,  de  la  Ley
Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  de  Tabasco,  estando  presente  de  forma

La   Consejera   Presidente,   Maday   Merino   Damian:   Muy  buenos  di'as   seFloras  y
sefiores  consejeros  electorales,  consejeras  y  consejeros  representantes  de  partidos
politicos,  y  a  todas  y  todos  los  que  nos  siguen  por  la  transmisi6n  de  la  sesi6n  por
internet, siendo las once horas con catorce minutos, del dia sabado nueve de enero del
afio  dos  mil  veintiuno,   se  da  inicio  a  la  presente  sesi6n   extraordinaria  urgente  del
Consejo Estatal del  lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco, misma
que  se  realiza  de  forma  virtual,  Ia  cual  he  convocado  en  mi  calidad  de  Consejera
IJ,--:I-_,_   I_   __I._    I_____  _   _Presidente de este 6rgano colegiado,  mediante convocatoria emitida el  ocho de e
del  afio  dos  mil  veintiuno  y  de -conformidad  con  las  atribuciones  que  me  confi
Ley  Electoral  y  de  Partidos   Poli'ticos  del   Estado  de  Tabasco  y  el   F]eglam
C.--:____   I_,   -___  _  _ .-.. _  _____      ,      -`     -`-a._-.
Sesiones del  Consejo Estatal,  en concordancia con  lo establecido en el  punto
inciso  g)  y  h)  del  acuerdo  CE/2o2o/ol 1  emitido  por este  6rdaho--co-le-gTadro-.;
I_   I_   ___I_  __. _ _    <,___ _ _    -_.-a-_--
de la pandemia,  por lo que cumpliendo con  lo est.ablecido en el artfculo  117,
fracci6n  11,  de  la
sefior  Secretario  del  Consejo  nos  d6  a conocer  el  Orden  del  Dfa  preparado
_ _ _ : .i _sesi6n.

Ley Electoral y de  Partidos Politicos del  Estado de Tabasco;

EI  Secretario  del  Consejo,  Maestro  Armando  Antonio  Rodriguez  C6rd
mucho  gusto  c~onsejera  Presidente,  muy  buenos  dfas,  sefioras  y  seF`ores  c
electorales,  sefioras y sefiores  consejer-os  representahtes  de  los  partidos
Orden del Dia preparado para esta sesi6n es 61 siguiente:

Prlmero
motivo

meral 2,
solicito al

Para est

va:C

1.-Lista  de asistencia;  -----------------------------------------
2.-Declaraci6n de qu6rum;
3.-Aprobaci6n  del orden del dia -------------------------------
4.- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que emite
^____i_   I-_I__I    ,     ,    ,1        J,J     I       -,Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de

_   ______---__   _-    ` ___ ---,
mediante el cual da cumpljmjento a la Sentencia einitjda por el Tribunal Electoral
de   Tabasco,   en   el   recurso   de  apelaci6n   TET-AP-14-2020-I   promovido   par  el
Partido de la Revoluci6n Democratica en Tabasco, asi mismo sustituye a las y los
consejeros electorales de los Consejos Electorales Distritales que renunciaron al

Particjpaci6n Ciudadana  de Tabasco,

cargo designado para el Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021 ----------------
5.-Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que emite el
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,
mediante  el  cual  establece  la  integraci6n  de  la  Comisi6n  Temporal  de  Debates
para el proceso Electoral Local ordinario 2020-2021 .------.--------------
6.- Presenfaci6n del proyecto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que emite el
^____i_   I-_L_1_I     ,    ,1        .1-     -      _.        . ____   _._-__.  __   I__   -..,,
Consejo Estatal del Institute E-lee-toral y de -Participaci6n Ciudadana de Taba
por  el  que  se  determjnan  los  limites-  del  finandiamiepto
recibir los  partidos  politicos  de su  militancia,  simpatiz
candidaturas durante el ejercicio 2021  y

privado  que  pod fan
ntes,  precandidaturas o
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INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPAC16N
CIUDADANA DE

ACTA:
TABASCO

02/EXT/09-01-2021

La  Consejera  Presidente:  Muchas  gracias  sefior  Secretario,  por favor  si'rvase  pasar
lista de asistencia y declarar qu6rum en su caso .------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   Sefioras   y
sefiores  integrantes del Consejo  Estatal,  procedo a pasar lista de asistencia,  por favor
---+--+-_   __   _,___   _ _   _ ,,contesten  en  clara  y  alta  voz  cuando  escuchen  SUS  nombres  Maday  Merino  Damia

_     ___   ___. ._._,   r -..- '`

Consejera  Presidente --------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damjan, Consejera Presidente: Presente. --
EI Secretario del Consejo:  Consejera F}osselvy del Carmen Domfnguez Ar6valo -------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: Presente
EI Secretario del Consejo:  Consejera inaria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Licenciada Maria Elvia Magafia S-andoval, Consejeri Electoral:  Presente
EI Secretario del Consejo: Consejero Juan Correa'L6pez.
Maestro Juan Correa L6pez, Con-sejero Electoral: P;esente ----
EI Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Meji'a Naranjo ----------------------
Maestro Victor Humberto lvlejia Naranjo, Consejero Electoral: Presente ----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hemandez Venegas, Consejero Electoral:  Presente .--------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Hernan Gonzalez Sala ---------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral:  Presente -----
EI  Secretario  del  Consejo:   EI  de  la  voz  en  su  calidad  de  Secretario  del  Consejo,
Presente;   por   las   representaciones   de   los   partidos   politicos   se   encuentran   con
nosotros,  por el Partido Acci6n Nacional Licenciado Marcos Hernandez Garcia .-----------
Licenciado  Marcos  Hernandez  Garcia,  consejero  representante  propietario  d
I+_-I_I_    ,  _     .  ,       L ,,,-Partido Acci6n Nacional: Presente
EI   Secretario   del   Consejo:   Por   el   Partido   Plevolucionario   lnstitucional   licenci
..,.    f
Miguel Angel de la Cruz Obando
Licenciado Miguel Angel de la Cruz Obando, consejero representante propie
I_,  rl__-i_I _   -_          1         ,,,...         _             _     _del partido Revolucionario lnstituciona|:  presente  ..:             .------------  r--r.`
EI  Secretario  del  Consejo:  Por  el  Partido  de  la  Bevoluci6n  Democratica,  licen

El  §ecretario  del  Consejo:  Por  el  Partido  del  Trabajo,   Licenciada  Claudia  M€
_     _____   __  -_  -._'_.__' -..- v..,+,t,I,,L,I,BI  I   '0051l,t= ---------------------

Carlos Alberto castellanos Morales ----------------------------.--.- "  .'-'"
Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    consejero    represen
propietario del Partido de la Revoluci6n Democfatica:  Presente --------------------

Castro Garcia.
Licenciada  Claudia  Marisol  Castro  Garcia,  consejera  representante suplente  del
Partido del Trabajo: Presente.
EI  Secretario  del  Consejo:   Por  el  partido  Verde  Ecologista  de  Mexico  Licenciado
Diego  Enrique de  la 0  Cetina .----------------------------------
Licenciado Diego Enrique de la 0 Cetina, consejero representante propietario del
Partido Verde Ecologista de Mexico:  Presente. I -----------
EI Secretario del Consejo:  Por el Partido Movimiento Ciudadano,  licenciado Sebastian
Torres  L6pez -------------------------------------------------------------- '   -'-'.'.--'  -' ---..-.
Licenciado   Sebastian   Torres   L6pez,   consejero   Representante   Propietario   d
Ill_.-=_i__I__   -I      ,      1              -Movimiento Ciudadano: Presente

Morena: Presente.

EI Secretario del Consejo:  Por el partido Morena licenciado Christian G6mez Cano:---
Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario   de
I,____ _ _   11_._  _  _   _  ,  _

EI Secretario del Consejo:  Por el  Partido Encuentro Solidario licencjado
Broca Morales ----------------------
Licenciado Jorge Alberto Broca lvlorales, consejero
Partido Encuentro Solidario:  Presente.
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Mario Alberto Alejo Garcia.

lNSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPAC16N
CIUDADANA DE TABASCO

ACTA: 02/EXT/09-01 -20

iEEEI  Secretario  del  Consejo:   Por  el  Partido  Redes  Sociales  Progresistas,   Iicen
LJ-~:-^JL-_.I_   ^1_I_   -          ,

Licenciado  Mario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario  del
Partido Redes Sociales Progresistas: Aqui estoy, buenos dfas .-------
EI  Secretario  del  Consejo:  Por el  Partido  Fuerza  Social  por  Mexico,  licenciado  Jos6
Francisco  Collado Jim6nez .----------------------------------------
Licenciado Jos6 Francisco Collado Jim6nez, consejero representante propietari
I-I  l±--:I_  I--___  ^_ _._I           ,I,   .         _del Partido Fuerza Social por Mexico: Presenie
EI  Secretario  del  Consej-a:   Lo  vemos  conectado  aunque  su  micro  esta  apagad
licenciado  Jos6   Francisco;   por  lo  que,   Consejera  Presidente  para  efectos  de  est
sesi6n  de  consejo  contamos  con  i!na  asistencia  de  siete  consejeras  y  consejero
ala^+^r-I-A    A:---_..__:____   __   __ _  _ _     ------,- ' _ -,-- "`,`,J\,, \,\\
electorales,  diez consejeras  y consejeros  representantes de  los  partidos  politicos y e|
de la voz,  resultando, dieciocho integrantes de este Consejo,  por lo que existe qu6rum
para su  realizaci6n .-----------------------------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario por favor d6 a conocer el siguiente
nl 'r\+-A-I  ---I__  I_I  I,_punto del orden del dia.
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidente, el tercer punto del
orden del dfa, corresponde a la aprobaci6n del orden del dia ----
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sefior   Secretario,   en   t6rminos   del   artfoulo   6
numeral   1   fracci6n  VI  del   Fleglamento  de  sesiones  del   Consejo   Estatal,   Ie  solicito
Someter a Votaci6n la aprobaci6n del orden del dfa antes referido.-'-i   --T ---- "   .---.. V.`-
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho  gusto   Consejera   Presidente.   Sefioras   y
seFiores consejeros electorales,  se somete a votaci6n  la aprobaci6n  del  orden  del  dfa
preparado para esta sesi6n, quienes est6n a favor slrvanse manifestarlo al escuchar su
nombre,  Maday Merino Damian Consejera Presidente ---------------
lvlaestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .---

EI Secretario del Consejo: Consejera wiari'a Elvia Magafia Sandoval .---------------
Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------
EI Secretario del Consejo: Consejero Juan Correa L6pez .-----------------------------

EI Secretario del Consejo: Consejera Pl-osselvy del Carmen Dominguez Ar6valo. --
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favo

lvlaestro Juan Correa L6pez, Con-sejero Electoral: A favor  -------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vfotor Humberto Mejia Naranjo -------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor ----------
EI Secretario del Consejo: C6nsejero Vladimir H6rnandez Venegas.

i_  ___   _I_    _1          LJ|          ,,,,,-            _               _    _ _  __   _  --.- a_--
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor ---------_ _____--__`_ ,------ \ -.--, \,\,,\,|ql-,+ |QV\Jl  -`---_``--_ .---------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera presidenta el orden del dia sometido a votaci6n
es aprobado por unanimidad
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario por favor de a conocer el siguiente
r\,Jr\+-A-I  ---1^_  I_I  I,_punto del orden del dfa.
EI  Secretario  del  Consejo:  Como  ordene  Consejera  Presidente,  el  cuarto  punto
orden  del  dia,  es  el  relativo  a  la  Presentaci6n  del  proyecto  y  aprobaci6n,  en
caso,  del  acuerdo  que  emite  el  Consejo   Es fatal  del   lnstituto   Electoral  y
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  mediante  el  cual  da  cumplimiento  a
sentencia   emitida   par   el   Tribunal   Electoral   de   Tabasco,   en   el   recurso
apelaci6n    TET-AP-14-2020-I    promovido    por    el
Democratica en Tabasco, asi rhismo sustituye a
de los Consejos Electorales Distritales que renun
el Proceso Electoral Local Ordinario 202b-2021  -
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lNSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPAC16N

CIUDADANA DE TABASCO
ACTA: 02/EXT/0901-2021

La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario sehoras y sefiores integrantes del
consejo  con  fundamento  en  el  arti'culo  5  numeral   1   fracci6n  Vll  del  F}eglamento  de
sesiones del Consejo Estatal solicito al sehor Secretario Ejecutivo someta a votaci6n  la
dispensa de  la lectura del  proyecto de acuerdo antes mencionado,  asi como  la de  los
demas documentos que  le fueron  previamente circulado ------------------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho  gusto   Consejera   Presidente.   Sehoras  y
sehores  consejeros  electorales,  se  somete  a  votaci6n  la  dispensa  de  la  lectura  del
proyecto de acuerdo antes mencionado, asf como la de los demas documentos que le
fueron previamente circulado junto con la convocatoria y el orden del dla, quienes est6
a favor sirvanse  manifestarlo al  mencionar sus  nombres,  consejera  presidente  Mada
Merino  Damian ------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Posselvy del Carmen Dominguez Ar6valo .-------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Ljcenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral : A favor ------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vfotor Humberto Mej`a Naranjo ----------------------
lvlaestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor -------------------
EI Secretarjo del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .----------------
EI Secretario del  Consejo:  Consejero  Hernan  Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor ---------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Consejera   Presidente   la   dispensa   de   la   lectura   del
proyecto  de  acuerdo  mencionado,  asf como  la  de  los demas documentos  que fueron
previamente circulados es aprobada por unanimidad .--------------------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario, seFioras y sefiores integrantes

ronda de oradores por un tiempo de no mss de diez minutos? Si alguien desea h
uso de la voz; sefior Secretario en virtud de que nadie ha hecho uso de la voz le

Consejo  Estatal  de  conformidad  con  lo  establecido  en  el  afticulo  23  num-eral
Pleglamento  de  Sesiones  y  dado  que  ha  sido  dispensada  la  lectura  del  proye
acuerdo  antes  mencionado  pregunto  a  ustedes  6Si  es  necesario  abrir  una  p

someter a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo antes mencionado.
EI Se?retario del Consejo:  Con mucho gusto consejera presidente Sefioras y s
consejeros electorales se somete a votaci6n el contenido, del proyecto de acuerd

Tabasco,   mediante  el  cual   da  cumplimiento  a  la-sentencia  e.mitida  por  el  Tri

imera
cer el

hores

emite   el   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadan

Electoral  d
Partido  de  la  Plevoluci6n  Democratica  en  Tabasco,  as`  mismo  sustituye  a  las  y  los
consejeros electorales de los Consejos Electorales  Distritales que renunciaron al cargo
designado  para el  Proceso  Electoral  Local  Ordinario  2020-2021 ;  quienes est6n a favor
sirvanse  manifestarlo  al  mencionar  sus  nombres  Maday  Merino  Damian,  Consejera
presidente

e Tabasco,  en  el  recurso  de  apelaci6n  TET-AP-14-2020-I  promovido  por  el

Maestra Maday lvlerino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Bosselvy del Carmen Dominguez Afevalo .------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar-6valo, Consejera Erectoral
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magaha Sandoval .-------.
Licenciada Maria Elvia Magajia Sandoval, Consejera
EI Secretario de[ Consejo: Consejero Juan Correa-L6
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral:
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E[ Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
rvlaestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero electoral: A favor .------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas ,------------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero electoral: A favor .---------------------------
EI  Secretario del Consejo:  Consejera Presidente,  el  proyecto de acuerdo sometido a
votaci6n   ha  sido  aprobado   por   unanjmidad,   se   hace   constar  que  se  tienen   por
debidamente notificados a las y los consejeros representantes de los partidos politico
presentes de la aprobaci6n del acuerdo motivo de este punto del orden del dfa, para lo
efectos  de  los  articulos  8,  9  y  31,  de  la  Ley  de  Medios  de  lmpugnaci6n  en  Materi
Electoral del Estado de Tabasco.
La   Consejera   Presidente:   Bien   seF`or   Secretario   por  favor   denos   a   conocer   el
siguiente  punto del  orden  del  dia .------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Con  mucho gusto  Consejera  Presidente.  El  quinto  punto
del orden del dia,  es el  relativo a la Presentaci6n  del  proyecto y aprobaci6n,  en su
caso,  del  acuerdo  que  emite  el   Consejo  Estata[  del   lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n Ciudadana de Tabasco, mediante el cual establece la integraci6n de
la Comisi6n Temporal de Debates para el Proceso Electoral Local Ordinario 2020-
2021.
La Consejera Presidente:  Maestra F]osse[vy tiene abierta su micr6fono;  gracias sefior
Secretario, seFioras y sefiores integrantes para el desahogo de este punto del orden del
dia y de conformidad con  lo establecido en el artfculo 23 numeral 3 del  Pleglamento de
Sesiones pregunto a ustedes 6Si es necesario abrir una primera ronda de oradores por
un tiempo de no mss de diez minutos? El maestro Juan Correa, maestro Marco, dos en
esta primera ronda adelante maestro Juan Correa, consejero electoral -----------------------
lvlaestro  Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:  Muy  buenos  dias  a  todas
todos, muy buenos dias a quienes nos siguen esta sesi6n a trav6s de los medios en
cuales  se  esta  transmitiendo  y  he  solicitado  el  uso  de  la  voz  con  el  prop6sito
significar  la  creaci6n,  la  aprobaci6n  en  su  caso  de  la  Comisi6n  de  Debates  que
propone en el proyecto,  ciertamente la ley obliga al instituto a crear esta comisi6n,  para
efectos de que  se  organice  el  debate  cuando  hay candidatos  a  la gubernatura,  no  es
este  el  caso,  pero,  me  parece  que  cobra  una  relevancia  de  la  mayor  importancia,
porque las campaF`as se van a realizar no de la manera tradicional como se ha venido
haciendo   hasta   ahora,   la   pandemia   ha   obligado   a   modificar   la   forma   de   hacer
precampafias y de hacer campafias y no solamente eso,  ha modificado  nuestra forma
de  vida  en  su  conjunto,  ha  modificado  tambi6n  la  forma  de  relacionarnos  y  en  esa

.-::-:-Si`-`.

tesitura,  a  mi  me  parece  que  la  creaci6n  de  la  comisi6n  contribuifa  a  incentivar
participaci6n   ciudadana,   Ia   promoci6n   del   voto   particularmente,   pero   tambi6n   a
visibilizar  a  los  candidatos  contendientes  en  este  proceso  electoral,  de  tal  maner
pues, que, dado que las campaFias como he mencionado en otras ocasiones van a ser
mas aereas,  Ia comisi6n  al  incentivar  la  participaci6n  ciudadana contribuira de  maner
muy especial a una mayor afluencia de votantes a las urnas que yo espero y apuesto
que  sea copiosa en  este  proceso electoral,  la comisi6n tendra  la posibilidad,  si  es qu
hay  el  consenso  de  los  partidos  y  de  los  candidatos,  a  que  el  propio  instituto  pued
organizar debates  por  lo  menos  en  uno  o  dos  municipios de  los  mas  importantes  qu
conforman  la  geografia  electoral  del  estado  de  Tabasco,  para  que  la  gente  emita  su
voto   de   manera   mss   informada,   para  que   conozca   de  viva  voz  de   los   propios
contendientes cuales son sus propuestas,  de tal in
a  las  urnas  con  una  mayor  informaci6n  del  cand
sentido que la comisi6n tiene una gran tarea que r
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que  no  es  exclusiva  nada  mss  del  instituto  motivar  la  participaci6n  ciudadana  y  la
promoci6n  del voto,  es tambi6n  corresponsabilidad de  los candidatos y de  los  partidos
politicos realizar esta tarea, muchas gracias .-----------------
La Consejera Presidente:  Gracias maestro Juan  en  uso de  la voz el  maestro Marcos
Hernandez Garcia,  representante del Partido Acci6n  Nacional.
Licenciado  lvlarcos  Hemandez  Garcia,  consejero  representante  propiefario  del
Partido  Acci6n  Nacional:  Muchas  gracias  maestra,  saludos  a  todos,  en  relaci6n  a
este punto me parece a mi que cobra bastante importancia,  coincido totalmente con el
maestro Juan  Correa,  los tiempos de esta nueva normalidad que le  llamamos en  este
proceso de elecci6n  de  candidatos amerita precisamente  esa  responsabilidad  de este
lnstituto  Electoral y de  Participaci6n  Ciudadana de Tabasco,  sobre todo en  materia de
que la sociedad debe estar mucho mayor comunicada de quienes hoy aspiran o van a
ser los pr6ximos representantes de la propia ciudadanla y que mejor que se conforme
esta comisi6n, yo le darfa a nombre de mi partido el beneficio de la responsabilidad que
tienen, tanto el consejero Hernan, la consejera Maria Elvia y el consejero Juan Correa y
la  Participaci6n  de  Acci6n   Nacional  en  ese  sentido  siempre   ha  sido  en   promover
r\r^^:r\-n,--+-     --I._    L:_ _     I _  _ ,preclsamente   este   tipo   instrumento   democraticos,   que   permiten   precisamente
ciudadano   estar   mejor   informado   sobre   las   propuestas   de   las   candidaturas   y
r`rac.ar`+-A:^n  J^  1^^  ..I-I_i[______   _I.presentaci6n de las. plataformas diversas de los pahidos politicos y en ese sentido
yo que mi partido siempre ha instado a este inst.ituto a que se promueva precisa
-I    A-A-,-    I_    :I___      __  _ _    __   I__   __   I -.-...-- 't^  r,.\,
el   debate   de   ideas,   porque   siempre   hemos   estado   preparados,   Acci6n
slempre   ha  estado   preparado  con   sus  candidatos  y  candidatas,   con   los  in

tema de  las  mujeres van

Na

hombres y mujeres que van a participar precisamente en  esta elecci6n,  sobre t
a tener  mucho  mejor  representantes  dentro  de  las  di

candidaturas,  yo  creo  que  esta comisi6n tierie  hoy una actividad  preponderant
pr6ximo proceso electoral, va ser un parteaguas sobre todo en el tema de la pro
A-A-L\ -,--.,  `._   _=  e__I__   ,_de debates y yo si instarfa a esta coinisi6n que se conforma hoy
_I   _,_=__ _     _    _al minimo, yo creo que tendrfamos que hac6r cuando menos

a que no nos va
un debate en cada u

las  diecisiete  candidaturas  a  presidencias  municipales  y  a  las  diputaciones

p.recisamente  si  este  instrumento  se  hace,  sobre  todo  en  .el  tema  como  lo

doen

cuando  menos .uno,  no  quedarnos  en  solamente  tin  municipio  o  un  distrito,  sino

viendo  hoy,  que  se  esta  viendo  en  vivo  tener  este  instrumento  para  hacerlo  y  en  el
debate y convocar en las diferentes estrategias que tenga los partidos politicos que son
A:\,-,^--     __--_.._   __   ___.._.diversas,  para  que  se  participe  en  este  tipo  d6  instrumentos  y  que  conlleve  much

_     ,J__  '__  r_'-I---I --..,, \,\,\J  \1W\,  I,\J

mejor  a  estar  informados  a  todos  los  ciudadanos  tabasquehos,  enhorabuena  si  s
aprueba  esta  conformaci6n  de  la  comisi6n  me  parece  a  mf,  que  es  algo  que  va  s
relevante para la democracia en Tabasco, es cuanto ---------
La  Consejera  Presidente:  Cumpliendo con  lo establecido  par el arti'culo 23  numer
del  Fleglamento  de  Sesiones  pregunto  a  ustedes  si  es  necesario  abrir  una  segu
r^r\A-I--~-A-.__   __ ...-. _   I_I_  _    _ronda de  oradores  por un tiempo -de  no  mas de  cinco  minutos,  el  maestro  H
uso  de  la  voz,  Ia  maestra  Elvia,  muy  bien  el  maestro  Vladimir,  tres  en  esta  segunda
ronda de oradores, el consejero Hernan Gonzalez Sala en uso de la voz.
Licenciado  Hernan  Gonzalez Sala,  Consejero  electoral:  Muchas  gracias  consejera
presidenta,  saludos  a  mis  similares,  a  las  representaciones  de  los  partidos  politicos,
medios  de  comunicaci6n  y  ciudadania  en  general  que  nos  sigue  por  nuestras  redes
sociales, creo que la creaci6n de esta comisi6n temporal es una respuesta contundente
a este Consejo  Estatal ante la situaci6n que vivimos en todo el pais,  en el mundo y en
al   ^f`+-A---__   _.._   .._    _   .____.     ,el  estado,  creo  que  va  a  venir  bien  esta  herramienta  que  va  a  tener  la  cualidad  d

_       ___--`   r_`-,   .`.  \,1  ||||*|,\J\,   ,   \J

abonar  a  nuestra  democracia,  Ia  cual  es  perfectible  y  est
deben  de  tomar,  no  hay  mejor forma  que.  un  proceso  ele
haya  mayor  participaci6n  y  6sta  es

s  son  los  caminos  q

dandole  la  informaci6n
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informado creo yo que nos viene bien ante el actual contexto que estamos viviendo de

:ao£%nfj:T':'e:rc::n8ee,q#:ees:rounc:rrreeaa?ee:Pe°nrt:::d::,#ed:°popn°edrf%T°psrj£:jra,rug:rsior
que es  la salud,  con esto vamos a garantizar la salud,  porque en  su  momento que se
vaya desarrollando las actividades de esta comisi6n le vamos a hacer llegar lo que son
los    lineamientos,    las    reglas    basicas    para    llevar    a    cabo    estos    debates    que
primigeniamente les adelanto que la idea es que sean virtuales, de esa forma vamos a
tener un ahorro presupuestal significativo,  porque tampoco queremos hacer un cargo al
presupuesto para llevar a cabo estas actividades, tenemos que ahorrar y manejar bien
los  presupuestos  y  vamos  a  tener  esa  cualidad  de  darle  a  los  partidos  politicos  la
opci6n  de  llegar  a  la  ciudadania  por  este  medio  que  nos  ha  sido  tan  dtil  desde  el
momento  en  que  tuvimos  el  problema  de  la  pandemia  del  covid  19,  creo  yo  de  que
tenemos  una gran  oportunidad,  se esta innovando se va a  realizar un trabajo creo yo
muy  bueno  y  que  vamos  a  dejar  un  precedente  para  la  forma  en  que  se  vengan
realizando  lo  que  son  los  debates  entre  partidos  politicos  y  en  su  caso  candidaturas
independientes, es cuanto presidenta, gracias.
La Consejera Presidente:  En  uso de la voz la maestra Maria Elvia MagaFia Sandov
consejera electoral.
Licenciada  Maria  Elvia  Magafia  Sandoval,  Consejera  Electoral:  Gracias  cons
presidenta,   muy  buenos  dfas  a  todos  mis  compaf`eras,   a  mis  compafieros,
sehores y seFloras  representantes de  los partidos  politicos y al  pdblico en  gene
_:I  .I-I__,_       ____  ____I_      _       _ciudadanfa,   recuerdo  que  en   una  ocasi6n  en   uno  de  log  evantos  que  org
instituto  electoral  tuvimos  la  oportunidad  de  reflexionar  sobre  los  grahdes  ;
enfrentamos en estas elecciones, precisamente en el marco de esta situaci6n
la que nos enfrentamos en  materia de salud  pt]blica derivada de  la pandemia

OS  que
6dita a

mundial
que se vive del covid,  en esa ocasi6n  dijimos que uno de  los  retos fundamen
precisamente  buscar  la  manera  de  equilibrar  el  ejercicio  responsable  de  los
politicos electorales de  los ciudadanos y el  derecho  a  la salJd,  en  seguimiento

les  er

ideas, a esas reflexiones creo que la creaci6n de esta comisi6n es una-respuesta co
lo  dijimos  entonces  que  asume toda  la  creatividad,  toda  la  mejor  disposi6i6n  de  part
del instituto de actuar en congruencia con  lo que decimos y lo que hacemos, yo celebr
que  algunos  partidos  ya  se  hayan  pronunciado  en  apoyo  de  la  creaci6n  de  est
comision  y yo espero que si  se apruebe en  esta sesi6n  del  consejo,  porque sin dud
contribuye   enormemente   este   tipo   de   acciones   a   fortalecer   nuestra   democraci
estamos dando una respuesta muy creativa al problema que tenemos del acercamient
ciudadano  para  evitar  los  peligros  de  contagio,  de  esta  manera  damos  tambi6n  I
oportunidad   en  colaboraci6n  con   los  partidos  politicos  de  que  la  ciudadania  pued
enterarse  de  todas  esas  propuestas  que  ellos  tienen,   es  un   puente  que  estam
tendiendo a trav6s de estos debates entre los partidos, las candidaturas independient
en  su caso y la ciudadanfa y como siempre el  instituto quiero que  lo sepa asi todos I
tabasqueF`os,  estamos haciendo  nuestro mejor esfuerzo y poriiendo  c6mo  lo  he
toda  nuestra  creatividad  para  poder  servirles  de  esta  inanera  y  seguir  siendo  6s:
puente de comunicaci6n  entre  los partidos  politicos,  Ias candidaturas  independientes y
los   ciudadanos,   creo   que   va   ser   de   gran   relevancia,   muy   importante   para   el
fortalecimiento de nuestra democracia y una manera de resolver problemas tan graves
como lo que estamos enfrentando ahorita en materia de salud, muchas gracias .----------
La  Consejera  Presidente:  Gracias consejera,  en  uso de  la voz el  consejero Vladimir
Hernandez Venegas.
Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas, Conse
buenos  dias  a  todas  y  a  todos  y  a  quienes  siguen
redes  sociales,  de  los  medios  de  comunicaci6ni  pu
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quienes   integramos  este   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral  y  de   Participaci6n
Ciudadana de Tabasco,  de  la  responsabilidad  que tenemos,  no solamente  de  realizar
las   actividades   propias   de   un   arbitro   electoral,   sino   de   promover   la   participaci6n
ciudadana y en  ese  sentido  el voto en  este  proceso electoral,  con  la creacj6n  de esta
comisi6n nosotros estamos dando el primer paso para que la ciudadania pueda contar
con un  instrumento adicional que le permita conocer las ideas,  las propuestas de cada
partido politico a trav6s de sus candidaturas, en ese sentido yo quiero hacer una atenta
y  respetuosa  invitaci6n  a todos  los partidos politicos  para que  colaboren  con  nosotros,
para que  participen  en  los debates que  pretendemos  realizar y que  como  bien  dijo  el
licenciado   Marcos   representantes  del   Partido  Acci6n   Nacional,   no  sean   pocos  los
debates,  lo  deseable  es  que  sea  un  debate  por  cada  elecci6n,  por  cada  cargo  en
disputa,  ojala  pudi6ramos  llegar a esa  meta y  cumplir  con  ese  prop6sito,  porque  esa
serfa  una  herramienta  fabulosa  del  cual  dispondrla  la  ciudadania  para  conocer  las
propuestas de todas y todos los candidatos,  en ese sentido las bases estan sentadas
con  la aprobaci6n  de  este acuerdo,  la  comisi6n  estafa  encargada de  promover antes
las   representaciones   de   los   partidos   politicos,   las   instituciones   y   los   medios   de
comunicaci6n la celebraci6n de los debates y bueno estaremos atentos a la voluntad y
^1   JJ ----   I_   I__   __.-:_,_  _     _     ,,..al  deseo  de  los  partidos  politicos  de  incorporarse  a  este  ejercicio  democratico,  qu
----, __L:J£_   __   _ _ _,_como  tambi6n  se  acaba de  mencionar  legalmente  no  existe'la  obligaci6n  de  hac
pero, creo que si serfa una buena forma, un buen m6todo para que en estos tiemp
I+-;-I_     _:__..__I____   _._   _bajo  la  circunstancias  por  las  cuales  estamos  la  ciudaddnia  pueda  conocer  in
cerca a sus candidatos, a las candidatas y su propuesta, muchas gracias .--------
La  Consejera  Presidente:  Gracias,  cumpliendo  con  lo  establecido  en  el  artf
numeral  9  del  reglamento  de  sesiones  pregunto  a  ustedes  si  es  necesario  a
tercera  ronda de oradores  por

:r virtu.d; .a v.e_I maes!ro Miguel, adelante maestro miguel en esta tercera ronda.

un tiempo  de  no mss de tres minutos,  sefior se

Licenciado Miguel Angel -de la Cruz Obando, consejero representante
_   _ _I. ___--_'.-.  I

del Partido Revolucionario lnstitucional:  Mu6has gracias maestra Maday,
-,,;---:_JL__  .__t`.   __  _    _     ,    ,,
quiero  intervenir  para  felicitar  a  este  consejo  por  la  iniciativa  de  la

lo23
rir  una
retario

creaci6n  de  esta
comisi6n,   como   ya   se   ha   externado   ampliamente   los   beneficios   que   conlleva   y
^^n--:--A-I-_____:I__I   _I_   _conociendo la capacidad de quienes estan propuesto para integrarla,  estoy
L\-~£-..___   _`.__,___I__   ,
_  _ _ _ _ _._. .__  ._  ._I .--, v.-u,  vu,,I 10-5OLal I  I+ilii+ut;OLu  Ljaia  irLLegrarla,  es(oy  seguro  que
ha fan  unos excelentes lineamientos que por supuesto analizaremos y que esperamos
que   de   acuerdo   con   las.estrategias   de   cada   uno   de   los   partidos   politicos   la
---A..^_I-____   _    _ _ _  _      I_ _'' _.___     I --....---, \^
aprovechemos  a  como  mejor  nos  -convenga,  de  acuerdo  a  las  estrategias  de  cada
partido y de  los candidatos,  la verdad  que en  lo  personal  me congratula ver que  esta
:r\:-:-+: ,,---    __.___    _  _          ,    ,,iniciativa  se  ponga  en  practica  en  una. elecci6n.intermedia  y  que  creo  que  sera  d

__    __..0._-_'-'-.    +1t~\,   \,+,,

-..- I-_  ___. .__I_ _     , _     .mucho provecho, tanto para los partidos politicos, como para los ciudadanos como aq
_     ,    _,__    _I __   I-_   --.\^   \

se ha comentado ampliamente,  es cuanto, enhorabuena y felicidades al maestro Jua
maestro  Hernan  y  a  la  maestra  Maria  Elvia  que  seran `los  encargados  de  organi
a®+^t\  h-I,:+--A-L`_I.-_     __,_  ____I_      _

/     psto_s boni!os debate:, enhorabuena.La Consejera Presidente:  Gracias maestro Miguel para continuar con el desarrollo de
la  presente  sesi6n  solicito  al  sefior  Secretario  del  Consejo  sirva  someter a votaci6n  el
contenido del proyecto de acuerdo antes mencionado .------
EI Secretario del Consejo:  Con mucho gusto consejera presidente Sefioras y seFiores
consejeros electorales se somete a votaci6n el contenido, del proyecto de acuerdo que
emite   el   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   de
I_L____       _ _  _      _   -_. _._'1'_-'-' I     -.-\+t^\It*, 't^
Tabasco,   mediante   el   cual   establece   la   integraci6n   de   la   Comisi6n   Temporal
rl-A-+--__-_   _I   11.._____   -,      .Debates  para  el  Proceso  Electoral  Local  Ordin-ario  2020=2021
sfrvanse  manifestarlo  al  mencionar  sus  nombres
presidente--------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presi
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EI Secretario del Consejo: Consejera Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo .------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-------------- I --------

EI Secretario del Consejo:  Consejera Victor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero electoral: Muy a favor .------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hemandez Venegas, Consejero Electoral: A favor.  I ---------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Hernan Gonzalez Sala
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero electoral: A.favor.
EI Secretario del Consejo:  Consejera Presidente,  el  proyecto de acuerdo sometido a
votaci6n  es aprobado por unanimidad,  por  lo que se  hace  constar que se tienen  por
debidamente notificados a las y los consejeros representantes de los partidos poli'ticos
r`ra®^r`+^r`  A^  1^   ^ .--- I-__:L£_   _I_.   _   _

EI Secretario del Conseio:  Conseiern Vfrinr HI Imhart^ Maifa  ^l-r-r`:^

_  _    ___   .__   I_I ..---  I,\,,I,,\,
presentes de la aprobaci6n del acuerdo m6tivo de.este punto del orden del dia,  para I
afJa^+^,  A-I ---- f_..I__   -    -       -I      , _  ___   I_ -.... _   _-'   v.-+,. ,   \1\,I  \I't^'
efectos  de  los  artfoulos  8,  9  y  31,  de  la  Ley  de  Medios  de  lmpugnaci6n  en
El--+_-_I  I_I  I_I_I_   _I_  -,Electoral del Estado de Tabasco.
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario por favor d6 a conocer el si
punto del orden del dfa.
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidente, el sexto p
r`rHan   A^l   Jf^     ,-A   ^1   __._I.:.,_     _    .-...          _    __  _,__-_   -`  --`_-```-I   \,1   \,\,r\\\J
orden  del  dia,  es  el  relativo  a  la  Prose-ntaci6n  del  proyecto  y  aprobaci6
caso,  del  acuerdo  que  emite  el  Consejo  Estatal   del   lnstituto  Electo
Participaici6n  Ciudadana  de  Tabasco,  por  el  que  se  determina  los  li

en  Su
1yde

ites  delfinanciamjento prjvado que pod fan  re6jbir los
simpatizantes, precandidaturas o candidaturas durante elpartidos politicos de su in

ejercicjo 2021  --_   _   __-_.--`` -----,- 1-1-1\,  ,
La Consejera Pre§idente: Gracias seFior Secretario: sefioras y seFlores
consejo,  para el desahogo de este punto del orden del dia,  pregunto a
r\ ----- ~:-    _I_:.--___ _      _

Iitancia

necesario  abrir  una  priinera  ronda.  de  oradores  por  un  tiempo  de  no  mss
---- `'   --.-.- i   r-.`+g`-.IL`+   I+  `|OL5ii5{

minutos?  SeFior  Secretario  en  virtud  de  que  nadie  ha  hecho  uso  de  la  voz,  le
someter a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo antes mencionado .----
1=1    I,_  ____  J  _      ,           I     ,    -                     .             _

de  diez
solicito

I         ,                 _  _   _.___' _-_I '`-`,  ''.\,,I\,,\,I 'C(\J\J.   _ ----.----.---
EI Secretario del Consejo:  Con mucho gusto consejera presidente Sefioras y sefiores
consejeros electorales se somete a votaci6n el contenido, del proyecto de acuerdo que
emite   el   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   de
Tabasco,  por  el  que  se  determina  los  llmites  del  financiamiento  privado  que  podran
rarihir     l^c     r`-r+:A^^     ^^If+:A__     I_      ___recibir    los    partidos    politicos    de    su    militancia,    simpatizantes,    precandidaturas

_     ---,-----..-.-.... y..u+    r+..y[A`-`+   `iuc    I+uui

candidaturas durante el  ejercicio 2021,  quienes  est6n  a favor sirvanse manifestarlo
r"---: -----... _ _ __ ,_  _ _   ,,,,,.        _mencionar su nombre Maday Merino Dainian,  Consejera presidente
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor. --

Maestra Rosselvy del C-armen D6m
EI Secretario del Consejo: Consejera R.osselvy del Carmen Domfnguez Ar6valo.
LA®^-+I-I--__I .-..  I_I  -_ _      _      _ -----.- ''  -_`''`'`\,`-\,-r\|\j\'Q'\J .------inguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----.            _  __  _  . ___,   __.._ ,,.. I.  L ...- `,.`+[c[i.  A  iclvl/I ----EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval.
Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Juan Correa L6pez.  -J----------
lvlaestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor.
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vfotor Humberto Mejla Naranjo ----------------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero electoral: A favor .------------------
rl   ~_  _  __  _  ,,,.   _                   _            _EI Secretario del Consejo: C6nsejero Vladimir Her
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consej
1=,   a_  ____  `         ,           1     ,   _                    _            _EI Secretario del Consejo: Consejero Eerhan
Licenciado Hernan Con-zalez Sala, Consejero ele
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EI Secretario del  Consejo:  Consejera  Presidente,  el  proyecto de acuerdo sometido a
votaci6n  es aprobado por unanimidad,  por lo que,  se  hace constar que se tienen  por
A-I,:I-___I._   __I.=J:i___,_  _         ,

_   ,_  __    _.,,__ .,-... __-,   I --.. v   v-v,   uu   ilt^u5  uulloLal   Vut=  Ot3   Llt=[It;ll   I)l
debidamente 'notificados a las y los consejeros  representantes de los partidos politico
--,,,-- ____I__   _,_   ,_    _  _aqui  presentes  de  la aprobaci6n  del  acuerdo  motivo  de  este  punto  d.el  orden  del  d
para  los  efectos  de  los  artfoulos  8,  9  y  31,  de  la  Ley  de  Medios  de  lmpugnaci6
LJ_I.-_:_   I-,_ _I_ ___ ,,,-.Materia Electoral del  Estado de Tabasco .------------------`---------  I--a ..--.-
La Consejera Presidente: Gracias seflor Secretario por favor d6 a conocer el sig
punto del orden del dia.
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho gusto  Consejera  Presidente.  EI  tiltim
del orden del dla, es el relativo a la clausu-ra de estasesi6n.---------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario, habiendo sido agotados to
puntos del  orden  del dia y siendo  las once  horas con  cuarenta y seis minutos
nueve de enero del afio dos mil veintiuno,  declaro formal y legalmente clausura
trabajos  relativos  a  esta sesi6n  extraordinaria  urgente  del`Cofisejo
Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco.  Muchas  gracias,  y  muy  buenos
\,.__  _____  JL_i__        1dias pasen todas y todos.
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Estatal  del  lnstituto
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